

菅生交流

川崎市立菅生中学校
学校通信 第274号
(2024年度 第4号)
令和6年6月27日

これから...

教頭 外山 研一

一昔前は6月と10月のはじめに「衣替え」のお知らせがでていました。6月に制服(標準服)を冬服から夏服に、10月が夏服から冬服に替えるという慣習がありました。衣替え移行期間が1~2週間あり徐々に身体を慣らしながら対応したのを覚えています。そのような慣習も、6月や10月に何日も真夏日を観測したり、コロナ対策で毎日、制服を洗濯できないことからジャージ登校になったり、予想以上の気温の高さと感染症対策で衣替えという慣習もここ数年、毎年見直され、今は年間を通して自分で判断し、気温に合わせた制服の選択をすることになっています。夏季休業まで暑さが増してきます。7月・9月は体育着登校も可となりますので、服装での暑さ対策をお願いします。

さて、昨年度、創立50周年式典もあり、久しぶりに来校された方々は在籍当時と変わらない教室や廊下などをみて、多くの方が思い出に浸っていました。伝統ある校舎ですが、いよいよ改修工事をする事になりました。工事の内容は校舎内の改修です。教室・廊下・特別教室の中の壁や床、黒板やロッカーなどです。外観は変わらないのですが中は劇的に変わる予定です。今年度はA棟の3年生の教室と放送室、PTA会議室、パソコン室、A棟トイレ、サポート級、金工室、木工室が対象です。改修が入った今年から3年間かけて、できるだけ授業に支障が出ないように、夏休みに集中して工事を行います。一部は10月ころまでかかる場所もあります。校舎に足場が組まれたり、資材が運ばれたり校舎内外の作業となります。警備員さんにつきますが普段のように通行できないところも出てきます。保護者の方も面談等で来校されるときにご迷惑をおかけすることもあるかと思いますのであらかじめご承知おきください。

「相談室」

菅生中学校には、様々なことでお困りの時に、生徒の皆さんや保護者の方が利用できる「相談室」があります。スクールカウンセラー(SC)がお話を聴きサポートさせていただきます。お気軽にご利用ください。

スクールカウンセラー(SC): 越水三佐子(公認心理師・臨床心理士)
※毎週火曜日 9:00~17:00 直通電話 044-976-6657
7月の予定・・・2日、9日、16日、23日、30日



思い出たくさん! 修学旅行 in 京都・奈良



3年生は5月21日~23日に修学旅行に行ってきました。何かと雨の多い緑学年ですが、3日間とも天気に恵まれ、奈良・京都の見学や体験を存分に楽しむことができました。

1日目

朝の集合時間が早かったにも関わらず、これからはじまる修学旅行が楽しみで仕方ない3年生。新幹線の中でも大盛り上がりでした。この日はまず、奈良公園周辺を班ごとに散策しました。本物の東大寺の大仏を目の当たりにし、感嘆の声をもらす生徒もいました。食欲旺盛なたくさんの鹿たちに、鹿せんべいだけでなく制服やかばんを食べられてしまうというハプニングも!その後、宿舎に戻り、夜に行われた演芸大会はクオリティの高いダンスや漫才に、宿舎が揺れるほどの歓声と一体感で大いに沸き上がり、興奮冷めやらぬ夜となりました。



2日目

ジャンボタクシーによる班別行動でした。自分たちで考えた計画に従って寺社を参拝したり、浴衣の着付け体験や抹茶体験をしたりと、普段はできない経験がたくさんできました。



夜は宿舎にてすき焼きの食べ放題!おいしいお肉とごはん(時々野菜)をたっぷり堪能しました。食後の友禅染の絵付け体験では、生徒たちの真剣な顔が印象的でした。完成作品は文化祭で展示する予定です。お楽しみに!

3日目

この日はクラス行動でした。座禅体験やかわらけ投げをしたクラス、トロッコ列車でいい景色といい空気に癒されたクラス、北野天満宮で合格祈願のご祈祷をもらったクラスなど、最終日はクラス全員で絆を深めました。帰りの新幹線で食べた肉まんも最高でした。名残惜しみながら京都を後にしました。



3年生のみなさん、修学旅行は楽しめましたか?一人一人、様々な思い出や印象に残っていることがたくさんあると思います。私が1番印象に残っているのは宿での出来事で、就寝中の部屋の中にムカデが出て、部屋を交換してもらったことです。ぜひみなさんも身近な家族や友達に思い出を紹介してみてください。

実行委員長 6組 館野隼